



Moi, je préfère manger à la cantine de La Rochefoucauld !

publié le 10/10/2017

Groupe Facebook

Le chef cuisinier du collège, M. Fabrice HARANT, nous informe qu'à son initiative un groupe Facebook a été créé :

"Moi je préfère manger à la cantine de La Rochefoucauld" (<https://www.facebook.com/groups/534569993551499/>)

L'objectif est celui-ci : Ce groupe permettra au chef cuisinier de mettre en ligne le travail qu'il fait au collège et de mettre en avant la restauration scolaire indépendante.

Alors tous à vos "like".



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.